
Herr Hein berichtet, dass die Johann-Hinrich-Fehrs-Schule in diesem Jahr ihr 125-jähriges 

Bestehen feiert und am vergangenen Freitag bereits ein Schulfest veranstaltet hat. Des 

Weiteren soll nach den Sommerferien ein weiterer Festakt folgen. 

 

Stadtrat Hillgruber verkündet, dass Herr Hein als zuständiger Fachdienstleiter im April 2023 

zum Vorsitzenden der neu gegründeten Landesarbeitsgemeinschaft „Sport“ der kreisfreien 

Städte und Norderstedt beim Städteverband SH gewählt worden ist. Ziel sei es, den int er-

kommunalen Austausch und die Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Sports weiter auszu-

bauen und nachhaltig beizubehalten. 

 

Herr Rohwer informiert darüber, dass vom 25.09. bis zum 30.09.2023 wieder die Tage des 

Sports stattfinden werden. Frau Freund ergänzt, dass am Sonntag, den 02.07.2023 der 

Kreisturntag stattfinden wird. 

 

Ratsherr Kaikowski bittet die Verwaltung darum, in der Sitzung des Ausschusses am 

09.11.2023 die aktuellen Zahlen der Schüler/innen in den 1. und 5. Klassen zu präsentieren. 

Das wird seitens der Verwaltung zugesagt.  

 

Der Vorsitzende berichtet abschließend zum aktuellen Arbeitsstand der interfraktionellen 

Arbeitsgruppe zur Schulentwicklungsplanung. Wie in der letzten Wahlperiode wird gebeten, je 

eine Person (zzgl. einer Stellvertreterin bzw. eines Stellvertreters) pro Fraktion für die Teil-

nahme an den Sitzungen der Arbeitsgruppe zu benennen. Die Verwaltung wird die Teilneh-

mer/innen zeitnah bei den Fraktionsvorsitzenden abfragen. 

 

 


